

Un sondage révèle que le Parti Force Populaire sera la principale force au sein du Congrès au Pérou



Lima, 12 avril, (RHC-Telesur).-Le parti Force Populaire pourrait obtenir près de 60 des 130 sièges du Parlement du Pérou, ce qui lui permettrait d'y avoir la majorité et d'être donc la première force politique du pays.

Un sondage de l'institut Ipsos, réalisé après le premier tour des élections générales dans ce pays, indique que la deuxième place serait occupée par le parti de centre droite Peruanos por el Cambio avec 25 sièges, suivi du parti de gauche Front large avec 22. L'Alliance pour le progrès en obtiendrait 11.

Ce sondage d'Ipsos révèle aussi que le congressiste ayant obtenu le plus grand nombre de voix a été Kenji Fujimori, frère de la candidate présidentielle Keiko Fujimori. Il a reçu plus de 500 000 voix.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/90248-un-sondage-revele-que-le-parti-force-populaire-sera-la-principale-force-au-sein-du-congres-au-perou>



Radio Habana Cuba